

2015～2016 年度



世界へのプレゼントになろう

THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA NORTH

越谷北ロータリークラブ

例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

例会場：越谷市千間台東 1-1-6 クオレ千間台 2F

TEL 048(975)9898

FAX 048(977)3741

創立：1976年5月11日

会長：大熊正行

副会長：関森初義

幹事：会田謙二

会報委員長：江口公晴

第 1923-24 回 例会記録 No.10

平成 27 年 9 月 16 日

司会：江口公晴 編集：関雄二郎

会次第

1. 点鐘

2. ロータリーソング

「我等の生業」

3. お客様紹介

第 2770 地区第 8G ガバナー補佐

中島 美三郎様

獨協埼玉高等学校インターアクト顧問

瀬戸 てるみ様

同好会の皆様

米山奨学生

常 安琪様

4. 会長卓話

5. 幹事報告

6. 雑誌記事紹介

7. 委員会報告

8. スマイル報告

9. 第 3 回クラブ協議会

次回例会案内 平成 27 年 10 月 14 日

ロータリーの目的

3 分間ロータリー情報

新会員イニシエーションスピーチ

会長卓話



大熊 正行 会長

本日は、何かと大変お忙しい中を第 8 グループガバナー補佐の中島美三郎様、当クラブへお出で頂きまして誠にありがとうございます。また日頃より何かと大変お世話になっております。本日は、第 3 回のクラブ協議会です。再来週に迫りました井原 實ガバナーをお迎えしての「ガバナー公式訪問例会」の前哨戦になります。後程、中島ガバナー補佐にはご指導・ご助言などを頂きまして本番のガバナー公式訪問に備えたいと思いますので宜しくお願い申し上げます。

さて、一週間前の先週の例会の日には台風の影響などによるあの大雨によって、東北と関東各地で大変な被害がありました。後に「東日本豪雨」と命名されたようです。翌朝、友好クラブの浪江 RC の中西会長から、テレビや報道で越谷のせんげん台駅周辺が大変なことになっていると知り、被害のほうは大丈夫ですか？とご心配の電話を頂きました。茨城県の常総市

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

では鬼怒川が決壊ということで、あのような大災害になってしまいました。本当にお気の毒です。この千間台地区以外の越谷市内の各地でもあちこちで道路が冠水、家屋等への浸水等がありました。埼玉県内では一番多い、120 棟もの家屋が床上浸水にあわれたそうです。周辺道路はいたるところで通行止めや大渋滞、鉄道も大混乱でした。被害にあわれた方々には心よりお見舞いを申し上げたいと思います。

さて、十数年前までは 9 月 15 日が敬老の日となっていました。最近では 9 月の第 3 月曜日になり、ハッピーマンデーと呼ばれています。その為にもともとあった秋分の日や土日と絡んで今年は、5 連休となりシルバーウィークなどと呼ばれています。

その敬老に因んだ話ですが、皆さんは「初老」という言葉を聞くと、何歳くらいを思い浮かべますか？ 現代では、60 歳くらいから 60 歳代前半くらいを思い浮かべるかと思いますが、実は 40 代のことを指すそうです。その昔、人の寿命を指して「人間 50 年」「人生 50 年」と言われていた時代がありました。

> その頃に言われていたのが名残の様です。江戸時代でも 70 歳～80 歳まで生きた人はいたらしいですが、質素な食生活を送っていた一般庶民は、十分な栄養が取れずに、また、直ぐに疫病や流行り病などにかかってしまい、医者にも満足に掛かれず、掛かれても医学の未発達などもあり生まれてきても多くが乳幼児の内に死んでしまったり、約半数の人が二十歳まで生きられなかった時代があったようです。江戸時代の歴代将軍たちは、庶民に比べたら比較にならないような豪勢な食生活を送っていたそうですが、家康や慶喜ら数人こそは 70 代半ばまで生きましたが、それ以外は 50～60 歳で、又は若年層の内に亡くなってしまい代々の 15 人の平均寿命は 51 才だそうです。それに比べて江戸庶民の平均寿命は、大体 35 才～40 才くらいだったのでは？という説があります。

大正時代や昭和初期の頃も、誕生しても多くの乳幼児が亡くなってしまった！ 祖父母や両親が 8 人

兄弟や 10 人兄弟だったが、乳幼児の頃か若い内に自分の兄弟が 2,3 人亡くなってしまった！ 当時の世間では良くあったことだ！ などという話をよく聞いたものです。

太平洋戦争でも志願兵や特攻隊を含む多くの若者が、戦地や爆撃で亡くなった！ その為、平均寿命が若く(低く)なったという話を聞いたことがあります。
> 「四十がったり」「四十暗がり」「四十肩」「四十腰」という言葉があるように、身体の老化が現れるのが 40 歳頃から。働き盛りではあるが命あつての物种。40 歳過ぎたら健康に十分注意をしましょう！ という話でした。男の厄年で四十二歳の大厄というのがありますが、「人生 50 年」と言われた時代の話で、今や日本人の平均寿命も 80 才を超えています。61 才の年にもう一回厄年があるんですね。その時は、少し意識して気を付けた方がいいかと思いますが、四十はおろか、五十過ぎてもまだまだ気持ちは青春ですよ！

その人のそれぞれの見た目というのものもあるでしょうが、60 代前半の人達は「老人」などは、言われたくも思われなくもないでしょうね？ 私自身も、見た目も若くておしゃれで元気でダンディな身近なお手本になる人を参考に身なりや振る舞いに気を付けて生きていきたいと思います。

本日も最後まで宜しくお願い致します。

幹事報告



会田 謙二 幹事

東日本激甚災害の被害者の方のご冥福とお見舞いを申し上げます。

- ・地区より「台風 18 号の影響による東日本激甚災害」義捐金のお願い。
会員 1 人 1,000 円、計 57,000 円をスマイル積立金より拠出します。
- ・7 月の臨時理事会で承認された 16-17 年度、青少年交換学生候補者の青木さんは、残念ながら不合格となりました。松井エレクトの意向により別の学生を受け入れます。
- ・越谷市暴力排除推進協議会より「第 21 回越谷市地域安全推進大会・越谷市暴力排除推進大会のご案内。10 月 1 日、越谷コミュニティーセンター小ホール。
- ・9 月 30 日、ガバナー公式訪問例会へのご出席、よろしくお願いたします。

雑誌記事紹介

堀野 眞孝会員

「ギフトになろう」桑名西 鶴田 正道

今年度の国際ロータリー (RI) のテーマは「Be a gift to the world」です。とても素晴らしい言葉で、日本人でもよくわかる英文です。いつも RI テーマは命令形が多いのですが、今回も「あなたたちロータリアンはすべからく、世界のギフトとなりなさい」というはっきりした行動を促すものです。ただ言葉は分かりやすいものの、言葉の意味に多少の難しさは残ります。ここで言う「ギフト」は贈り物には違いないのですが、「プレゼント」とは違って、「神からの贈り物」という特別な意味を持っています。この世で苦しむ人々を憐れんで、神様がこの世に贈った神の子イエスは、この「ギフト」の最たるものです。もう一つ、ギフトには、神から授けられた「才能」という意味もあります。才能だけではなく、人間だけが持つ特別な愛の感情や感性、すなわち、憐みの心や友情や正義の精神なども神から贈られたギフトです。K・R ラビンドラン RI 会長は私たちに「愛と知恵を持って、世界中の人の為に、全身全霊を込めて尽くしなさい」と言っているのです。これは、あまり宗教心のない私にもよく分かります。同じ

贈り物でも「ギフト」と「プレゼント」では、内容は全く違います。「ギフト」はモノではなく、心と知恵です。「プレゼント」は誕生祝いや結婚祝いの時計であり、書庫レートであり、お金であって、すべてモノです。
この RI テーマを、日本では「世界へのプレゼントになろう」と分かりやすく訳しています。この一年、「心か、モノか」、「ギフトかプレゼントか」について、ロータリアンの中で健全な議論がなされることを期待しています。

お客様ご挨拶



第 2770 地区第 8G ガバナー補佐
中島 美三郎様

皆様こんにちは。第 8G ガバナー補佐の中島でございます。2 週間後のガバナー公式訪問前のクラブ協議会に参加させていただきます。私からの所見はございません、当日ガバナーより所見をお話し頂く予定です。今日は勉強の形でご一緒させていただきます。遅れましたが台風 18 号による災害に合われた方に心よりお見舞い申し上げます。私も建設業を営んでおり、前日から災害に備え従業員も二晩寝ないで対応しておりました。長年のインフラ整備がやってなかったのかなと率直に感じました。今後はインフラ整備も含め行政と共に我々もやっていかねばと感じました。最後に 1/28 に IM が開催されます。その前 12/11 (金) IM 記念チャリティーゴルフが越谷 RC 主催で開催されます。多くの皆様の参加をお待ちしております。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>



獨協埼玉高等学校 インターアクト顧問
瀬戸 てる美 様

ロータリークラブの皆様こんにちは。私、インターアクトクラブの顧問となって 20 年目になります。生徒と共に何もわからなかった頃から大変お世話になり感謝申し上げます。現在インターアクトの生徒ですが女子 15 名での活動となっております。1 年生 5 名、2 年生 6 名で活動しておりますが運動部、文化部と違い目に見えにくい活動ですが、何か高校時代にロータリークラブさんのご支援をうけて大切なものを見つけて貰えればと思っております。現在、埼玉県東部地区でインターアクトクラブを持っている学校が 25 校ございます。毎年 1 年ごとにホスト校が回ってきておまして来年の 1 月は春日部共栄高校が担当します。獨協埼玉高校は平成 29 年の 1 月、8 月のホスト校となっております。ロータリークラブさんのお力を借りながら会の成功をしていきたいと思っております。今後とも宜しくお願い致します。



獨協埼玉高等学校 インターアクト同好会

委員会報告

出席会場委員会:大濱裕広副委員長

9/30 ガバナー公式訪問です。当日は南越谷砂場にて 12:30 から 13:30 まで例会クラブ協議会 16:00 から懇親会となっております。お食事は 11:30~12:15 までに済ませてください。当日 100%の出席をお願い致します。尚委員の皆さんは 10:30 集合です。

親睦活動委員会:宮崎敏博委員長

2 点ほどお願いがございます。1 つはガバナー公式訪問の会場の関係がございますので 100%の出席となっておりますが、出欠のご連絡をお願いします。また、親睦旅行が金沢方面で案を出させて頂いております職業奉仕と合同で行います。コマツの工場見学の都合上早めに人数の調整しますので合わせてご確認をお願いします。現在 25 名の登録を頂いております。引き続き出席希望の方は私まで連絡下さい。

国際奉仕委員会:吉澤晴雄委員長

来年 5 月ソウルで行われる国際親善旅行ですが、キャパの問題と登録の関係上早めの申し込み宜しくお願い致します。12 月 15 日までの申し込みですと米ドルで 310 ドル、それ以降ですと料金が上がって行ってしまいますので、今現在の参加状況を把握させて頂きたいと思っております。コースにつきましては未定です。料金もアバウトに概算を乗せておりますが 10 月に会長以下数名が安養冠岳に行き打ち合わせしてきます。それに基づいて委員会を開いて詳細を決めて参りますので、多くの方のご参加をお願い致します。

会報委員会:江口公晴委員長

地区では My ロータリーの登録を推進しております。まだ登録をされていない方、インターネットショッピングの会員登録をされると思いますがそれと同じくらい簡単な登録ですので是非登録をお願い致します。申し付け頂ければ私が登録のお手伝いをします。

第 3 回クラブ協議会

平成 27 年 9 月 16 日

於 例会場



大熊 正行 会長



松井 昭夫 会長エレクト



 **スマイル報告** 

- ・お世話になります。本日は公式訪問前のクラブ協議会です。宜しくお願ひ致します。 中島美三郎
- ・中島ガバナー補佐ようこそ。本日クラブ協議会宜しくお願ひ致します。獨協埼玉高等学校、瀬戸先生をはじめインターアクトの生徒さんようこそ。

大熊正行・会田謙二・松井昭夫・鈴木由也
木村二夫・関森初義・堀野眞孝・宮崎敏博
高橋忠克・中澤広樹・今井英治・松崎義一
稲垣勝三・青木清・石井知章・岡崎勲・小林操

- ・中島ガバナー補佐、獨協の皆様ようこそお越しく
さいました。My ROTARY の登録宜しくお願ひ致
します。 江口公晴

- ・インターアクトの皆様ようこそ。本日も宜しくお願ひ
致します。 高瑠美子・山本正乃

- ・久しぶりの出席です。株が暴落したり難民問題など
いろんなことが世界中で起こっています。世界平
和の為に。 降田富男

- ・獨協埼玉高等学校の皆様ようこそ。 渡辺祐介

- ・世界平和の為に。 大濱裕広・末木照久・関雄二郎
- ・皆様、ご無沙汰をしています。例会を永きにわたり
欠席することとなり申し訳ございません。現在、ガン
治療の為、抗がん剤投与をうけています。しばらく
の間、例会を欠席することとなりますが皆様のご理
解を宜しくお願ひ申し上げます。頑張っ

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

復帰しますので皆様にお会いできることを楽しみにしています。クラブの益々のご隆盛を祈念しお詫び申し上げます。
小河内梅幸

第 1924 回例会 ガバナー公式訪問

平成 27 年 9 月 30 日

於 砂場

会長卓話

出席報告

会員数	57 名
出席免除者	18 名
出席者	38 名
欠席者	10 名
出席率	78%



大熊 正行 会長

10 月の予定

- 10 月 7 日 結婚記念・誕生祝い
四つのテスト
特別月間 会員卓話
- 10 月 14 日 ロータリーの目的
3 分間ロータリー情報
新会員イニシエーションスピーチ
- 10 月 21 日 中島第 8G ガバナー補佐表敬訪問
雑誌記事紹介
ロータリアンの行動規範
経済に関する外部卓話
東洋経済取締役編集局長 田北様
- 10 月 25 日 越谷市民まつり(振替例会 10/28)

会員増強委員会からお願い

本年度は 6 名の純増を目標にしております。是非とも会員の皆様方のご協力をお願いいたします。情報がございましたら委員長までご連絡下さいますようお願いいたします。

会員増強委員会 委員長 今井 英治

今日は、国際ロータリー第 2770 地区 井原 實ガバナーをお迎えしての「ガバナー公式訪問例会」です。ようこそ越谷北ロータリークラブへお出で頂きました。確か公式訪問 45 番目のクラブではないかと思えます。本日の当クラブの公式訪問を入れて、12 月の上旬の最後のガバナーご自身の所属クラブのさいたま新都心クラブまで残り 30 クラブになるのではとないかと思えます。大変な長丁場で、改めて体力的にも精神的にも敬意を表したいと思えます。井原ガバナーには、日頃よりあらゆる場面で大変お世話になっております。一昨年度は、2770 地区ロータリー財団部門の部門委員長ということで、同じ R 財団部門の委員会へ出向していた私も色々ご指導を頂きました。今日は、後程クラブ協議会でご指導・ご助言を賜ることになっておりますので何卒宜しくお願い致します。

さて、来週は当クラブの姉妹クラブでもあります韓国第 3750 地区・韓国安養冠岳 RC へ表敬訪問に行つて参ります。私と、一柳会員、須賀副幹事、黒田会員の 4 名で参ります。今年度当クラブの 40 周年の PR も兼ねて二年ぶりの訪問ということで、友好関係の再確認と安養冠岳 RC の近況を確かめて参りたいと思えます。ということで、来週は 松崎直前会長に

会長代行をお願いして例会を運営していただきたいと思っておりますので何卒宜しくお願い致します。

次年度・松井年度は 地区青少年プログラム 2016～17 年度青少年交換留学生の派遣及び受け入れのスポンサークラブになることになりました。交換留学に派遣する生徒は、春日部女子高に通う 真下 莉奈さん という一年生で東大沢に在住の子です。派遣学生スポンサークラブ説明会が、10月18日(日)にあります、その前の例会日10月14日(水)にご挨拶に来訪予定です。

派遣及び交換留学生の受け入れは、関森年度以来ですので、8年振りになります。次年度の事ですが、その際には、また会員皆様方には ホームステイ宅になっていただいたり、色々とお世話を頂くこともあるかと思っておりますが何卒ご理解・ご協力を切にお願いしたいと思います。

話しは変わって私事ですが、本日で禁煙をして丸五年が経ちました。明日からは六年目に入ります。この間、煙草を完全に絶つまでに様々な葛藤があり、大いに苦しみました。何とか五年を経過することが出来たので、禁煙というよりは、もう「断煙」と言っているのではないのでしょうか？ 煙草を辞めると、良く太ると言いますが、あれは嘘ですね！医学的なことも多少あるかも知れませんが、煙草を言い訳にして太った理由にする。要は自己管理の問題だと思います。一日に80～100本、多い時は120本吸っていましたが、喫煙年数の35年間を掛けると私の煙草の総喫煙本数は、100万本を裕に超えています。仮に平均的な人の一日の喫煙本数を40本(2箱)とすると、その倍以上吸っていましたが、人の一生分ならぬ 二生分～三生分！吸いましたし、買った煙草の税金の一部は地方自治体に入ると言います。すなわち、煙草だけに言え、並みの人の二倍から三倍は越谷市に貢献したのではないかと考えています。煙草を辞めても浮いた煙草代以上に越谷市内で地域社会貢献の一環でお金も使っています。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

世の為、人の為に！ロータリーで言う「超我の奉仕！」の精神で、有効にお金は使いましょう！それがいずれは巡り巡って、初めから見返りなど求めてもいない自分に「因果応報」のごとくに還って来るかも知れません。

本日は、長丁場になりますが最後まで宜しくお願い致します。

幹事報告



会田 謙二 幹事

井原ガバナーをはじめ、お客様ようこそお越し頂きました。ご指導をよろしくお願い致します。また、早い時間から会場設営をされた出席会場運営委員会、親睦活動委員会の皆様、たいへんお疲れ様です。そして月末にもかかわらず、多くの会員の皆様にご出席賜り、誠に感謝申し上げます。

・広報部門委員会では、ロータリーの「公共イメージと認知度の向上」をテーマに活動をいたしており、井原ガバナーに公共の媒体に出演していただき、ロータリーを語っていただきます。

FM NACK5【ラジオ】出演番組「ザ・フロンティアーズ」※清水市長がキャスターとして出演している番組
10月3日(土) AM 7:40～8:00 パート I、10月10日(土) AM 7:40～8:00 パート II (内容は違います)

① テレビ埼玉【テレビ】出演番組「埼玉ビジネスウオッチ」10月10日(土) 22:00～22:30(内3分間出演)

・10月のロータリーレートは、1ドル＝120円です。

・2016-17年度地区役員推薦の依頼文が届いていま

す。

- ・RLI パートII 開催のご案内。11月28日土曜日、市民会館おおみや
- ・12月2日開催ロータリー財団メージャードナー顕彰午餐会のご案内
- ・財団ニュース訂正版が届きました。
- ・ロータリーの友 10月号、一押し情報のご案内
- ・2016-2017 年度青少年交換プログラムの件、第1次、2次選考試験の結果、次年度派遣候補生が決定いたしました。春日部女子高校1学年の真下 莉奈さんです。

ガバナー公式訪問卓話



第 2770 地区ガバナー 井原 實様

2015～16年度のRIテーマは「世界へのプレゼントになろう(Be a gift to the world)」です。私は1月18日から23日まで、アメリカ・サンディエゴで開催された国際協議会に出席し研修を受けて参りました。

RI 会長始め、元会長、理事のスピーチは素晴らしいもので、国際協議会を準備・運営しているRIスタッフとも話す機会がありました。これらの経験を通じ、初めてRIを身近に感じる事が出来ました。

K・R“ラビ”ラビンドラン会長は、印刷、包装、デジタルメディアの上場企業、Printcare PLCの創始者・CEO(最高経営責任者)です。Printcareはティーバッグ製造業界で世界最大手と言われています。スリランカから初めてのRI会長です。ラビンドラン会長は「私達がこの世を去った後、人が思い起こすのは私

達が生前乗っていた車でも着ていた服でも肩書きでも役職でもありません。

人生の価値はどれ程得たかではなく、どれほど与えたかによって判断されるのです」と、仏教やヒンズー教の考え方を語りました。そして、RIテーマを「世界へのプレゼントになろう」と発表し「地位や身の上に関わらず、才能、知識、能力、努力、そして献身と熱意等、誰でも与える事の出来る何かを持っている筈です。

私達はロータリーを通じてこれらを世界にプレゼントする事で誰かの人生に、そして世界に、真の変化を起こす事が出来る筈です」と締め括りました。これを受けて、私は2015～16年度の地区活動方針を「ロータリーは奉仕を通じて、人づくり、自分づくり」としました。

又、地区運営方針を「ロータリーを学ぼう、そして楽しもう」としました。今年度は、RIのホームページであるMy Rotaryへロータリアン一人一人が登録する様に要請を受けております。

又、各クラブの会長・幹事にはロータリークラブセントラルへの登録が要請されています。これを達成する為にクラブにはMy Rotary推進者を設ける様にお願いしています。

My Rotary 推進者の支援を受け、インターネットへのアクセスに慣れて、My Rotaryを活用して頂く様にお願いします。

2015～16年度が貴クラブにとりまして素晴らしい年度となる様にお祈り申し上げます。

お客様紹介



第 2770 地区第 8G ガバナー補佐
中島 美三郎様
第 2770 地区副幹事 瀧沢 努 様
第 8G ガバナー補佐幹事 豊田 高行様



スマイル報告



・自然災害、人為的災害に見舞われた方々に心より
お見舞い申し上げます。 関森初義

・井原ガバナーようこそ。

- 大熊正行・松崎義一・松井昭夫・青木清
会田謙二・須賀篤史・長谷川真也・関雄二郎
中澤伸浩・今井英治・小山哲央・太田靖彦
一柳昌利・小林操・岡崎勲・高 瑠美子
関森初義・堀野眞孝・市川洋和・鈴木英男
中澤広樹・小林光則・小宮山大介・江口公晴
木村二夫・深野秀樹・宮崎敏博・並木勇一
高橋忠克・渡辺祐介・稲垣勝三

・お客様いらっしやいませ。いつもスマイル有難うござ
います。 大島直幸

・世界平和の為に

酒井新樹

第 4 回クラブ協議会



閉会挨拶 松井昭夫会長エレクト



出席報告

会員数	57 名
出席免除者	18 名
出席者	47 名
欠席者	10 名
出席率	90%

懇親会



井原ガバナーよりご挨拶



越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>